
答弁者

1 小久保　かおる 教育次長

〃

〃

保健福祉部長

〃

総合政策部長

〃

〃

2 針　谷　正　夫

〃

〃

〃

教育長

教育次長

〃

〃

〃

〃

（6）組織の一体的な効率的取り組みと後継者の育成について 〃

〃

（5）西方城跡の保存・活用と管理用道路の確保について

（5）栃木市民の読書活動を推進する条例の制定を

２　西方城跡の国史跡指定について （1）西方城跡シンポジウムについて

（4）国の史跡指定に係る同意書の確保について

（3）今後のスケジュールについて

３　マイナンバーカードの取得に

（2）子どもの読書習慣醸成のための啓発について

（2）当事者や外部講師との連携について

（2）ワクチン接種の助成について

２　帯状疱疹について （1）予防と周知について

　令和４年第７回定例会　 一般質問（令和４年１１月２９日）

議員名 質　問　内　容

１　命を守る教育について （1）がん教育の現状と課題について

教育次長
１　読書活動を推進する条例の制定を （1）子どもの読書活動推進の柱となる法律・計画及び子どもの読書

　　活動の取り組み状況について

（3）心肺蘇生法やAED講習の現状と課題について

（2）「道の駅にしかた」で西方城跡についての展示会開催を

（3）子ども以外の読書活動に関連した取り組み状況について

（4）図書館・学校における司書配置率について

（1）交付率の状況と課題について

　ついて （2）本市の取り組み状況について

（3）申請をためらう方への取り組みについて

（7）西方城跡の保存活用計画及び策定メンバー構成の考え方について
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答弁者

　令和４年第７回定例会　 一般質問（令和４年１１月２９日）

議員名 質　問　内　容

3 内海　まさかず １　農業委員会会長選挙における不正 （1）不正に関する経緯について 農業委員会会長

　について （2）再発防止について 農業委員会事務局長

（3）栃木市の見解について 市  長

２　上下水道料金の値上げについて 上下水道局長

（2）南摩ダム問題について 市  長

（3）水道事業における危機管理について 総合政策部長

（4）市民負担について 市  長

３　サッカースタジアム問題について （1）スタジアム使用料は適正か 都市建設部長

（2）スタジアム使用料、固定資産免除はいつ誰が決めたのか 総合政策部長

（3）免除手続きについて 都市建設部長

4 小太刀　孝　之 １　マイナンバーカード取得率向上に （1）本市は現状をどう捉えているか 総合政策部長

　ついて （2）取得率向上に向けた具体的な取り組み状況について 〃

（3）今後の取得率向上施策について 〃

（4）市職員の負担について 生活環境部長

２　就職氷河期世代への取り組みに （1）本市のプラットフォームへの政策提言、支援策の周知について 産業振興部長

〃

〃

市  長

地域振興部長

5 雨　宮　茂　樹 １　子育て支援の拡充について （1）本市独自の施策について こども未来部長

（2）高校生の医療費無料化について 生活環境部長

（3）今後の子育て支援策について こども未来部長

２　大宮地区・国府地区の道路、通学 （1）市道1033号線の工程について 都市建設部長

　路整備について （2）市道43402号線の歩道の整備について 〃

〃

〃

（3）今後の支援者への取り組みについて

３　いちご一会とちぎ国体について （1）全体の総括について

　ついて （2）支援対象者の把握について

（2）今後の本市におけるスポーツ大会誘致について

（1）栃木市上下水道事業調査委員会について

（3）県道へ接続する道路の整備について

（4）市道13438号線の踏切について
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